



### **¿Por qué eligieron esa vertical?**

La vertical de Salud es una de las más importantes y poco eficientes dentro de México y muchas partes del mundo, es por esto por lo que queremos mejorar en lo mejor de lo posible el sistema de salud y no solo eso si no llevarlo más adelante convirtiéndolo en uno de los mejores que puedan existir.

**Nombre del equipo:**

**LOS CHEEMCITOS**

**Facilitador:**

**Cris Arias**

**Alejandro Hernández**

**Vertical:**

**SALUD Y BIENESTAR**

### **¿Qué quieren lograr durante el Hackaton?**

Queremos lograr un fortalecimiento de nuestras ideas, así como lograr un crecimiento personal que nos permita seguir adelante con nuestros emprendimientos y ayudar a muchas personas.